

REUTERS

Wouww... Pengurus PWI Banyuwangi Didominasi Oleh Wartawan Radar Banyuwangi

Soberi - BANYUWANGI.REUTERS.CO.ID

Feb 6, 2022 - 08:13



Banyuwangi - Pelantikan Pengurus Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kabupaten Banyuwangi Periode 2020-2023 berlangsung di Pendopo Sabha Swagata Blambangan, Jl. Sayu Wiwit, Kelurahan Penganjuran,

Kecamatan/Kabupaten Banyuwangi, Jawa Timur, Sabtu (05/02/2022).

Pemilihan Pengurus PWI Banyuwangi sebenarnya sudah digelar bulan Oktober 2020, namun karena situasi pandemi Covid-19 jalannya pelantikan baru bisa dilaksanakan tahun ini yang bertepatan dengan momen eksklusif Hari Pers Nasional (HPN) tahun 2022.



Seremonial pelantikan pengurus PWI Kabupaten Banyuwangi diawali dengan menampilkan Tarian Seblang Banyuwangi yang dilanjutkan dengan menyanyikan Lagu Indonesia Raya dan pembacaan do'a. Setelah itu laporan Ketua Panitia dan Talk Show oleh Ketua PWI Jatim. Selanjutnya acara penyerahan sertifikat dan pelantikan Pengurus PWI Banyuwangi serta penyerahan Pataka PWI Banyuwangi.

Adapun Susunan Pengurus PWI Banyuwangi yang resmi dilantik dan dikukuhkan tahun ini yaitu Syaifudin Mahmud dari Radar Banyuwangi sebagai Ketua PWI Banyuwangi, Agus Baihaqi dari Radar Banyuwangi sebagai Wakil Ketua Bidang organisasi, Choiri Kurnianto dari Kabar Rakyat sebagai Wakil Ketua Bidang Kesejahteraan Masyarakat, Muhammad Firdaus Julianto dari Fiss FM sebagai Wakil Ketua Bidang Advokasi dan Pembinaan, Andi Himawan Kontributor Metro TV sebagai Wakil Ketua Bidang Hubungan Antar Lembaga, Sigit Hariadi dari Radar Banyuwangi sebagai Wakil Ketua Bidang Politik dan Keamanan, Sumarsono dari RRI sebagai Sekretaris. Dedy Jumhardianto dari Radar Banyuwangi sebagai Bendahara, Serta 30 insan Pers lainnya sebagai anggota.

Dari susunan pengurus PWI Kabupaten Banyuwangi yang dilantik dan dikukuhkan untuk periode tahun 2020 sampai 2023 nampak didominasi oleh wartawan dari Radar Banyuwangi Jawa Pos Group. Dengan dilantiknya kepengurusan PWI Kabupaten Banyuwangi periode 2020-2023, Indonesiasatu.co.id Biro Banyuwangi mengucapkan selamat dan sukses.

"Semoga momen HPN tahun 2022 menjadikan wartawan Banyuwangi semakin kompak. Tidak ada lagi anggapan wartawan A lebih baik dari wartawan B, media A lebih top daripada media B. Hakikatnya profesi wartawan itu semua sama dan kontribusi media sebagai kontrol publik itu juga sama," ucap Hari Leaks Kepala

Biro Indonesiasatu.co.id Banyuwangi juga selaku Pimpinan Redaksi
Publikbanyuwangi.com.